

Gloria Benítez nació en Montevideo el 1º de agosto de 1952. Tiene cuatro hijos y un nieto. Luego de terminar sus estudios secundarios ingresa a la Escuela de Arte Pedro Figari de la cual egresa en 1974.

En su militancia social como cooperativista participa activamente en Asambleas Nacionales y Encuentros de Comisiones de Fomento y en las actividades y movilizaciones desarrolladas por FUCVAM (contra la ley de propiedad horizontal, por el voto verde en la Comisión Zonal). Junto a compañeras y compañeros de las cooperativas del C.H. "José P. Varela", trabajó en la Comisión pro-Policlínica del Complejo cooperativo, integrando en su inicio y durante dos años la Comisión Mixta Administradora de las Policlínicas.

Es co-fundadora del Comité Venceremos de la Coordinadora K (en 1984); integró la delegación de cros./cras. que en 1984 tuvieron la tarea de crear la organización de base del FA en el territorio que luego fuera a conformar la coordinadora Q. De 1984 a 1992 integró dicha coordinadora en los primeros años como delegada del Cté. de Base y en los últimos años como delegada del PS. Milita en el Partido Socialista, desde la clandestinidad. Integró en varios períodos la Dirección Nacional y la Dirección Departamental de Montevideo. Entre 1994 a 1997 representa al Partido Socialista en la Mesa Departamental y en la Mesa Política Nacional del Frente. Actualmente es Secretaria Nacional de Equidad, es miembro del Comité Central y del Comité Ejecutivo Nacional, electo en el 45º Congreso.

Fue Edil suplente de la primer Junta Local de la Zona 8 y a partir de 1998 hasta el 2006 fue Secretaria de la Junta Local N° 8, habiendo participado activamente en el desarrollo y consolidación de las políticas locales municipales. Participa de talleres de Formación, Cursos y Seminarios sobre descentralización, administración y mejora de gestión y planificación estratégica. En el exterior, es designada por la IMM a concurrir al curso de formación en Políticas Sociales de la Unión de Ciudades Capitales de Iberoamérica, Madrid 2002.

En julio de 2006 pasa a desempeñarse como Asesora de la División Turismo de la IMM. Interviene en el Congreso de la Unidad temática de Turismo del MERCOSUR Montevideo-Punta del Este. Concorre en representación de la División a la Feria Internacional de Turismo de Buenos Aires y al Comité Sectorial de Turismo de la Unión de Ciudades Capitales de Iberoamérica en Santo Domingo. El 31 de octubre de 2004 es electa como primera suplente a la Cámara de Representantes por la lista 90 en el departamento de Montevideo. El 8 de marzo de 2007 asume como Representante Nacional tras la asunción de Daisy Tourné como Ministra del Interior.

*Actualización al 31 de julio de 2007*